



RED COMPARTIDA

ALITO SE QUEDA, POR AHORA

asadas las elecciones, el balance en el PRI es que son un desastre. Alejandro Moreno, líder del partido, insiste en quedarse en el cargo a pesar de que hay una gran presión para que renuncie. Le cargan en su haber las derrotas en todas las gubernaturas y un ala del partido quiere apostar a una política de renovarse o morir. La reflexión en el círculo interno del Partido Revolucionario Institucional es que Moreno está debilitado y con una mala percepción entre la ciudadanía y la militancia después de ser considerado el perdedor absoluto en las elecciones pasadas. Las críticas se enfocan a que hubo un mal manejo político que propició lo que muchos ya esperaban. Alito dice que no se va y a ver quién es el guapo que lo quita.

n Veracruz, por fin la presión jurídica y política de Ricardo Monreal, líder del Senado, hizo mellà en el gobernador Cuitáhuac García. Y en la noche del viernes logró la liberación de José Manuel del Río Virgen, Secretario Técnico JUCOPO del Senado, quien ya libre volverá a cumplir sus funciones ¿Cuitláhuac García perdió la batalla ante Monreal o hay una negociación para el futuro cercano?

I Estado de México llegó el Presidente López Obrador a inaugurar un banco del Bienestar, en la comunidad de San Sebastián Buenos Ai-

res, muchos de los asistentes, en su mayoría adultos mayores, mostraron su apoyo a Delfina Gómez como próxima gobernadora. Al Presidente se le recibió con el grito de "6 años más", a lo que respondió con un NO contundente. López Obrador atacó a gobiernos anteriores y prometió Internet para todos, y dijo que lo más importante es que "hay fe".

n la CDMX muy sonriente se le vio a la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, al romper en la plaza del zócalo el Récord Guinness con la clase masiva de box, se superó el número de practicantes logrado desde 2017, cuando en una clase similar se reunió a 3 mil personas. La cifra oficial fue de 14 mil 299 personas y el trabajo fue gracias a los buenos oficios de Héctor y Mauricio Sulaimán.

l Grupo Salinas, de Ricardo Salinas Pliego, creó una nueva área de negocios ilamada Grupo Dragón, dedicada a los temas de energia con permisos obtenidos en la época de Enrique Peña Nieto. Ellos van a explotar las bondades de la reforma energética de 2014. Lo curioso es que al frente de este negocio puso a Francisco Gutiérrez, quien era uno de los funcionarios más cercanos a Arturo Henriquez Autrey, el cuestionado director de Procura y Abastecimiento, de Emilio Lozoya.